



Schülerburg, Mainhausen, Donnerstag, 7. September 2023

Unsere neuen Erstklässler



Am Dienstag wurden Alexios, Aliko, Anton, Ben, Berat, Denis, Elli, Elly, Elyas, Emilia, Emir, Emma, Felix, Finn, Ilayda, Isabella, Jayden, Kian, Lea, Leonard, Lina, Lukas, Mara, Marie, Marlena, Marlon, Mats, Max, Miyako, Nicolas, Noah E., Noah N., Noel, Oscar, Paul, Tristan, Viktor, Vitus und Vivian eingeschult. Damit steigt die Zahl der betreuten Kinder in der Schülerburg auf 115!

Wir wünschen allen einen guten Start ins neue Schuljahr und ein schöne Zeit bei uns.